

ようこそ!寄居町へ

10/20 宮城県亘理町から視察
 宮城県亘理町の産業建設常任委員会が当町議会の企業誘致活動を視察研修するために来町され、議長・ホンダ工場立地支援委員会委員長・企業誘致推進課及び議会事務局で対応しました。寄居町が制作した企業誘致のためのDVDをご覧いただいた後、寄居町議会と企業誘致推進課から説明をしました。約2時間ほど熱心に質疑応答や意見交換を行った後、建設途中のホンダ寄居新工場と資源循環工場を視察されました。

参考にしていただけましたか? 寄居町の企業誘致活動を研修に来町



写真上：ホンダ寄居新工場について説明を受ける一行
 下：熱心な意見交換は2時間余りに及びました

稼働が待たれるホンダ寄居新工場



完成間近!
 敷地内整備を残すのみ
 寄居町議会ホンダ立地支援委員会では、12月議会の最終審議終了後に、町の企業誘致推進本部と合同でホンダ寄居新工場を視察しました。
 建物はほぼ完成し、工場敷地内の道路と周辺の整備を残すのみで、2月中には終了する予定とのことでした。
 建物の内装や設備等の工事は行われず、工場の稼働開始時期は2年以上延期することになっていきます。本委員会としては、経済状況の好転による1日も早い稼働開始を期待しつつ、機会をとらえて支援を続けていきたいと考えています。

12/17
**ホンダ寄居新工場を
 町職員と共に視察**

ぎかい活動レポート

11/14.15 産業文化祭と合同表彰式 イベントもにぎやかに



アタゴ記念館や役場駐車場などで開催された産業文化祭。共進会に出品された品々はどれも見事なできばえで、日頃の努力と苦労がしのばれる物ばかりでした。屋外では、さまざまなイベントが今回も行われ、多くの来場者ににぎわいました。
 また、寄居町合同表彰式では、産業経済の振興に貢献された大島弘一さん(栄町)が石澤・高田賞を受賞されたほか、さまざまな表彰が行われました。
 (詳細は「広報よりい12月号」をご覧ください)

11/1 消防特別点検視察

町消防団の機敏な動きが印象的

寄居町消防団消防特別点検が、11月1日の早朝よりホンダ寄居グラウンドで行われました。天候にも恵まれた中、服装点検、機械車両点検を受ける消防団員のてきぱちした動作が印象的でした。消防ポンプ操法では、操作行動の機敏さや規律を競い、第6分団(用土地区)が13年連続で優勝しているとのこと。火災が多発する時期、団員の皆様には火災発生時に大変なご苦労をいただいていることに感謝申し上げます。



10/25 ふれあい広場盛況に開催 議会でも受付やアンケートなどに協力



毎年恒例の「寄居町ふれあい広場」が、かわせみ荘で開催されました。この催しは「広げよう!ふれあい・やさしさ・思いやり」をテーマとして、23回を数えています。
 この日は、例年とは違って珍しくあいにくの小雨模様のやや肌寒い天候となりましたが、会場内は福祉バザーをはじめとしたいろいろなイベントにぎわいました。
 町議会からは、文教厚生常任委員会が当日の受付や来客者の聞き取りアンケートなどに協力しました。